



LA TROMPETTE

Le département des Transports est en crise

- Rufaro Manyepa
- [13/01/2023](#)

Le 11 janvier, l'Administration fédérale de l'aviation (FAA) a été victime d'une panne informatique de grande ampleur aux premières heures de la journée. Le système chargé de fournir aux pilotes des informations vitales sur les vols est tombé en panne, et la FAA n'a eu d'autre choix que de clouer au sol tous les vols.

Selon le secrétaire aux Transports, Pete Buttigieg, « les pépins et les complications arrivent tout le temps ». Mais c'est la première fois que tous les vols aux États-Unis sont cloués au sol depuis le 11 septembre.

Ce n'est que le dernier d'une série d'échecs du secrétaire Buttigieg au cours des derniers mois.

- L'année dernière, les chaînes d'approvisionnement brisées ont causé des pénuries de produits dans tout le pays.
- Des milliers de vols ont été annulés à la fin de 2022.
- En décembre, les grèves des chemins de fer ont dû être évitées par des actes forcés du Congrès.

L'administration Biden a fait preuve d'ineptie à plusieurs reprises au cours des deux dernières années. Mais comme l'a souligné le rédacteur en chef de laTrompette, Gerald Flurry, « [Ce n'est pas de l'incompétence](#). C'est de la trahison ! »

Il y a un effort concerté pour détruire les États-Unis, à partir des agences de renseignement jusqu'au département des Transports. Pour en savoir plus, lisez [l'Amérique sous attaque](#).